

La Sede Antonio Machado de Baeza ofrece tres cursos y dos encuentros en su segunda semana de los Cursos de Verano

 ideal.es/andalucia/sede-antonio-machado-20200823112459-nt.html

ideal

23 de agosto de 2020



Los alumnos se pueden matricular hasta antes del comienzo del programa

La Sede Antonio Machado de Baeza (Jaén) de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) celebra 3 cursos y 2 encuentros en su segunda semana de los Cursos de Verano 2020. Los alumnos se pueden matricular hasta antes del comienzo del programa.

El lunes, 24 de agosto, tendrá lugar el comienzo de los 3 cursos: Talleres para enseñar español a inmigrantes, Novela y cine históricos: del libro a la pantalla y Ciencia de Datos y Machine Learning con aplicaciones.

Talleres para enseñar español a inmigrantes está dirigido por Guadalupe Ruiz, profesora de español, didáctica de las lenguas y análisis del discurso en la Universidad de Columbia, y Aurelio Ríos, profesor de ELE y formador en el Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada (UGR).

Novela y cine históricos: del libro a la pantalla, cuyo director es el escritor Emilio Lara, contará con la participación de reconocidos y prestigiosos escritores como Juan Eslava, Luz Gabás, Jesús Maeso de la Torre e Ignacio del Valle; el pintor Augusto Ferrer-Dalmau; los escritores y periodistas Mari Pau Domínguez, Antonio Pérez-Henares y César Cervera, y el director de cine Oriol Ferrer. Será inaugurado el lunes por la directora de la Sede Antonio Machado de Baeza (Jaén), M^a Ángeles Peinado.

La ponencia Los best sellers y el cine histórico, de Mari Pau Domínguez, se emitirá en abierto, vía streaming, una de las novedades de la edición 2020 de los Cursos de Verano de la UNIA.

Y Ciencia de Datos y Machine Learning con aplicaciones está dirigido por Iván Palomares, investigador Senior en el Instituto Andaluz Interuniversitario de Ciencia de Datos e Inteligencia Computacional (DaSCI) en la UGR, y Macarena Espinilla, doctora en Informática y titular de universidad en la Universidad de Jaén (UJA). Contará, entre otras, con la participación de Francisco Herrera, catedrático del Departamento de Informática e Inteligencia Artificial de la UGR, y director del Instituto Andaluz de Investigación en Ciencia de Datos e Inteligencia Computacional.

Este curso se imparte en modalidad virtual, otra de las novedades de esta edición de los Cursos de Verano de la UNIA.

El miércoles, 26 de agosto, está prevista la celebración del primero de los dos encuentros programados para esta semana, Ahorro energético en el sector oleícola, dirigido por Blas Ogáyar, profesor Titular de la Universidad de Jaén, ingeniero técnico industrial y licenciado en Ciencias Económicas y empresariales. En el que participa como ponente, entre otros, José Antonio La Cal, profesor Asociado del Departamento de Organización de Empresas de la UJA y socio fundador de BIOLIZA. Este encuentro se realizará en el Centro Cultural de Albarchez de Mágina (Jaén).

Por último, el jueves, 27 de agosto, la Sede Antonio Machado de Baeza acogerá el encuentro Comunicación política, la visión desde los medios. Taller práctico de formación, dirigido por el periodista Tom Martín Benítez y Ángel Valencia, catedrático de Ciencia Política y de la Administración de la Universidad de Málaga. Contará con la participación del politólogo Pablo Simón y de los periodistas Eduardo Peralta, director del Diario IDEAL; Juan Espejo, director del Diario JAEN; Ana Barreales, redactora Jefe Diario SUR y Rafael Rodríguez, presidente de la Asociación de la Prensa de Sevilla.

La ponencia de este encuentro, Democracias digitales: cómo las redes cambian la política, impartida por Pablo Simón, se emitirá en abierto, vía streaming.

Los cursos y encuentros, tanto los 3 que se celebran en la Sede Antonio Machado de Baeza, como el encuentro que tendrá lugar en Albarchez de Mágina se realizarán con las medidas sanitarias necesarias para garantizar la seguridad de docentes y alumnado.